

BAUERNRUNDBRIEF

WWW.BAUERNKONFERENZ.CH

SPEZIAL

EINLADUNG ZU EINEM SPEZIELLEN BAUERNFENSTER AN DER OSTERKONFERENZ «ALIVE – AUS DER KRAFT GOTTES LEBEN»

Liebe Bäuerinnen und Bauern Liebe Freunde aus der Landwirtschaft

Quasi über Nacht hat sich mit Putins Angriffskrieg auf die Ukraine die Situation in Europa schlagartig verändert. Das Weizen-Brothaus von Europa wird zurzeit in Schutt und Asche gelegt, mit dramatischen, noch unabsehbaren Folgen für die dortige Bevölkerung, dem globalen Wirtschaftskreislauf und der Stabilität der weltweiten Versorgung mit Brotgetreide.

Während den letzten 14 Jahren haben wir in der Bauernkonferenzbewegung immer wieder darüber gesprochen, dass die Schweiz als Land eine Berufung hat, mitten in Europa eine Insel des Schutzes und der Versorgung zu sein. Und nun stehen die Flüchtlings- und Versorgungsfragen zuoberst auf der Traktandenliste einer nationalen Politik. Der Bauernstand, mitsamt der produzierenden Landwirtschaft, erhält durch diese Wehen eine neue Aktualität. Die Corona-Pandemie hat uns bereits ein Vorgeschmack davon gegeben.

In der Vorbereitung auf die Osterkonferenz der Stiftung Schleife, die ausgerechnet auf das biblische Pessach-Fest fällt, habe ich plötzlich den Eindruck bekommen, ein Bauernfenster für Gebet und Fürbitte an der Konferenz aufzutun, damit wir als Bauernbewegung diesen Teil unserer Berufung verstärkt umarmen und ausführen können. Dazu braucht es das Volk, welches uns den Rücken stärkt, und das Volk braucht uns, damit wir in einer neuen Einheit und Entschlossenheit anfangen können, die Weisungen des Herrn umzusetzen. Wir gehören zusammen und wir brauchen einander.

Ich möchte euch herzlich einladen, mitzuhelfen, dieses Fenster im Himmel aufzustossen. Das Bauern-

fenster haben wir geplant am **Karfreitagnachmittag, 15. April 2022**. Es wird kein inszeniertes Happening sein, sondern ein Ausdruck der anwesenden Herzen, unseren Bauernstand nochmals den Absichten Gottes zu weihen. Wir sind gespannt darauf, auf welche Art und Weise dies dann vor Ort geschehen wird. Der Geist Gottes wird uns wunderbar führen, wie er es auch in den vergangenen Jahren getan hat. Ein Besuch der Konferenz ist auch tageweise möglich (s. Rückseite oder Webseite: www.schleife.ch).

FR-SO, 15.-17. APRIL 2022

Alive

LEBEN AUS DER KRAFT GOTTES



schleife.ch/alive

U.S. mit
Marc Dupont (USA)
Gregg Karl (DE)
Matthias «Karlo» Kuhn (CH)
Andreas & Stephanie Keller
und dem Schleife-Team

Wir stehen auf einer Schwelle von einem Aufbruch, für den viele gebetet und auf den viele gewartet haben **«... und so ist uns das prophetische Wort, das wir haben, fester geworden, und ihr tut gut, darauf zu achten als auf ein Licht, das an einem dunkeln Orte scheint, bis der Tag anbricht und der Morgenstern aufgeht in euren Herzen»** (2. Petrus 1,19).

Mit herzlichen Grüßen und bhüet oi Gott, auch für das Schleife-Team und das Bauernkernteam,

Andreas Keller

FR-SO, 15.-17. APRIL 2022 | REITHALLE WINTERTHUR

Alive

LEBEN AUS DER KRAFT GOTTES



LEBEN AUS DER KRAFT GOTTES

Vor zwei Jahren, während des biblischen Festes Pessach, ging eine Welt in den Lockdown.

Diese Konferenztage fallen genau wieder auf Pessach, welches an die Befreiung des Volkes Israel aus der Sklaverei erinnert.

In der Morgendämmerung der Post-Covid-Zeit und inmitten der schmerzhaften Kriegswehen auf europäischem Boden ruft der Herr sein Volk in einen neuen Zeitabschnitt hinein. Einer buchstäblich verrückten Welt- und Sicherheitsordnung gilt es, mit dem Leben aus Gottes Kraft zu begegnen, welches Menschen zu Trägerinnen und Trägern des Lichtes und der Hoffnung an sein unerschütterliches Reich formt. Noch nie war eine Zusammenkunft von so einer Dringlichkeit geprägt. Zeiten von intensiver Anbetung und Gebet, apostolischer Weisung und Lehre sowie tiefgehende Heilung, Befreiung und Zurüstung werden sich im Hören auf Gott und die Führung des Heiligen Geistes abwechseln. Der Schrecken des Todes muss und wird dem österlichen Wechselruf «Der Herr ist auferstanden! Er ist wahrhaftig auferstanden!» – «Und Er lebt in mir und auch in dir!» Platz machen.

Herzliche Einladung!
Andreas & Stephanie Keller

REFERENTEN

MARC DUPONT (USA)

GEORG KARL (D)

MATTHIAS «KUNO» KUHN (CH)

ANDREAS & STEPHANIE KELLER (CH)

PREIS

CHF 185.- (inkl. Livestream)

- **Tageseintritt:** FR & SA je CHF 75.- / SO CHF 35.-
- **Einzelsession:** CHF 35.-
- **Stream:** CHF 60.-

Anmeldung unter: www.schleife.ch/alive

Tageseintritte: Kauf an Tageskasse

RABATTE

Ehepaare sowie Schüler/Auszubildende/Studenten und Gruppen ab 5 Personen erhalten auf die Veranstaltungsgebühr 20 % Rabatt.

PROGRAMM

FREITAG, 15. APRIL 2022

10.30 – 12.30 Morgenprogramm

14.00 – 17.00 Nachmittagsprogramm (Bauernfenster)

19.30 – 21.30 Abendprogramm

SAMSTAG, 16. APRIL 2022

09.30 – 12.30 Morgenprogramm

14.00 – 17.00 Nachmittagsprogramm

19.30 – 21.30 Abendprogramm

SONNTAG, 17. APRIL 2022

10.00 – 12.30 Gottesdienst mit der Schleife-Gemeinschaft

THEMEN

- Freiheit der Herzen von Angst, Bitterkeit und Anklage
- Die Kraft der Einheit und was sie weltweit noch bewirken wird
- Orte des Lichts inmitten von Erschütterungen
- Die Söhne und Töchter der Herrlichkeit und ihre Identität
- Neue Dimensionen der Heiligkeit Gottes
- Autorität aus Wunden

Samstagnachmittag: Mit Aktivierungszeiten und einem prophetischen Stationenweg.